
Anfrage                                                                                                                                                                                               

 
 
 

Der Beirat Blumenthal möge beschließen: 
 
Das Ortsamt möge den Sachstand über die Präsenz des 
Ordnungsamtes (vor und nach der Pandemie) in Blumenthal beim 
Innensenator in Erfahrung bringen.  
 

 
Wir werden oft von Bürgerinnen und Bürgern, sowie von Gewerbetreibenden in 
Blumenthal darauf angesprochen, wie häufig das Ordnungsamt im Ortsteil Präsenz 
zeigt. 
 
Ob illegale Müllentsorgung, Falschparken, oder die Einhaltung von Regeln, unsere 
Polizei benötigt in Blumenthal verstärkt Unterstützung durch Mitarbeiter des 
Ordnungsdienstes. Wohlwissend, dass derzeit Mitarbeiter durch 
Überwachungsmaßnahmen der Corona-Quarantäne gebunden sind, bitten wir um 
Auskunft: 
 

- Wie häufig Mitarbeiter des Ordnungsdienstes in Blumenthal anzutreffen sind? 
- Ist eine Ausweitung der Präsenz geplant?  
- Wie häufig war der Ordnungsdienst vor März 2020 in Blumenthal anzutreffen? 
- Welche Strategie ist nach der Pandemie zu erwarten? 

 
 
Uns allen ist bewusst, dass jetzt die Pandemiemaßnahmen ihren Vorrang haben. Wir 
würden es jedoch herzlichst begrüßen, wenn Sie Blumenthal im Rahmen der 
Möglichkeiten tatkräftiger und regelmäßiger unterstützen. 
 

 
Baris Kartal, Marcus Pfeiff und die Fraktion der SPD im Beirat Blumenthal  
Blumenthal, den 12.04.2021 


